

Schutztasche & Fahrradbefestigung



Universal Fahrradbefestigung + Schutztasche

Dieses praktische Set aus universeller Fahrradbefestigung und **spritzwassergeschützter** Tasche ist ideal für Fahrradtouren. Die **Befestigung für die Lenkstange** wird mit der Tasche verbunden. **Zwei T-Sockel** versprechen besten Halt auch bei hoher Beanspruchung.

Die in der Tasche enthaltenen Passstücke machen die Tasche für viele verschiedene Geräte einsetzbar.

Der Inhalt ist sicher vor Spritzwasser geschützt und durch die transparente Folie an der Front ist die **Bedienung selbst mit Touchscreens möglich**.

Die Montage erfordert kein Werkzeug und die Halterung kann schnell und sicher befestigt werden. Durch den Kugelkopf ist die Position der Tasche stufenlos wähl- und **um 360° drehbar**.

- Universalgröße bis 5.5 Zoll
- Abmessungen: 160 x 80 x 18 mm

Universal bike mount + protective case

This practical set of universal bicycle mount and **splash-proof case** is ideal for Bicycle tours. The **mounting for the handlebar** is done with connected to the bag. **Two T-bases** promise the best Hold even under heavy use.

The fitting pieces included in the bag make the case can be used for many different devices.

The contents are protected from splash water and are protected by the transparent foil on the front is the **operation itself with touchscreens**.

Installation requires no tools and can be carried out quickly and easily. The ball head makes the Position of the bag steplessly selectable and **360° rotatable**.

- Universal size up to 5.5 inch
- Dimensions: 160 x 80 x 18 mm

Art.Nr: 238956

EAN: 4024559238956